
Venerdì 12 luglio, presso la sala consiliare di via Matteotti, è stata tenuta la riunione pubblica 
della consulta di zona centro. 
 
Gli argomenti vertevano sulla questione dei parcheggi in centro (se metterli a pagamento 
oppure no), è stata fatta una presentazione sulle prospettive per l'area della tintoria della Folla 
e si voleva lanciare un concorso di idee per il miglioramento di piazza Tessitrici, oltre a 
raccogliere proposte e segnalazioni da parte dei presenti. 
 

Penso che gli argomenti potessero essere molto interessanti e di attualità. 
Erano presenti 2 (due!!!) cittadini. 
 
Perché? 
Colpa della scarsa pubblicità data all'evento o della formula scelta, in cui venivano a parlare i membri 
responsabili dell' amministrazione? 
Oppure della disaffezione della gente per i problemi della "politica" e della sensazione di inefficacia delle 
consulte? 
Purtroppo non lo so, ma di una cosa sono sicuro: necessitano persone ed idee nuove, che io non sono più in 
grado di fornire. 
 
Mi auguro che ci sarà una grande partecipazione alle elezioni per il rinnovo della Consulta Centro e alle 
successive riunioni, perché è(purtroppo) l' unico organismo con il quale i cittadini possono far sentire la propria 
voce nei confronti dell' Amministrazione. 
 
Vi ringrazio. 
Fabio Tavazzi       ex presidente consulta Centro-Folla 
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